

学校長あいさつ

令和7年度がスタートしています。

今年度は1年生 124名、2年生 140名、3年生 112名、全校生徒 376名、13学級（5月1日現在）です。

昨年6月に生起しました重大事故について、いただきました調査報告書に基づき、事故対応マニュアルの改善、全生徒への救急救命講習の実施など改善を進めています。このようなことが2度とないよう、「部活動時のけがの防止」と「けがが起こった時の対応」に引き続き取り組んでまいります。

【校訓】

「友あり 声あり 意気あり」

【学校教育目標】

「夢と志をもち地域に貢献できる生徒の育成」

本校が育成を目指す資質・能力

「自己指導能力」

・「共創する力」

自他を認め合い・高め合う

・「調整する力」

目標をもち挑戦する

・「問う力」

物事の本質を考える

スローガン

「元気 100 倍！ ～“やってみた”から共に創ろう～」

本校の校訓は、「友あり 声あり 意気あり(向学心・使命感・未来への夢)」です。仲間とともに意欲を持って学び、鍛え励ましあい、未来への夢に向かって、ともに歩いていこうとする生徒になってほしいと、この校訓が定められています。また今年度は、生徒会執行部のみなさんとともにスローガン「元気 100 倍！ ～“やってみた”から共に創ろう～」を定めました。このスローガンのもと、生徒全員でさまざまな活動に一生懸命取り組んでいます。

今年度の学校教育目標等を踏まえ、これまで培われてきた伝統を大切にして、生徒の“自主・自律”を育成しつつ、さらに高まる学校となるよう取り組んでまいります。本校教育へのご理解をいただき、ご支援・ご協力を何卒よろしくお願いいたします。

令和7年6月

廿日市市立大野東中学校長 谷川 清二